



社会福祉法人福生会

太陽

令和3年10月発行

105号

題字は設立者 谷口 充

敬老祝賀会

今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小しての開催となりました。特養・ケアハウス・グループホームのご利用者の内、米寿1名、卒寿5名、白寿1名、100歳以上3名の方に三朝町からお祝いが届き、三朝町長 松浦弘幸様から記念品が贈呈されました。

感染症対策のため、自粛生活が続いているますが、このようにお祝いできること嬉しく思います。ご利用者の皆様、いつまでもお元気でお過ごしください。



記念撮影

記念撮影

利用者代表あいさつ



『第10回論語三代』講演会 延期のお知らせ

令和3年11月23日(火)に開催を予定しておりました『第10回論語三代』講演会につきまして、今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止対策等に鑑み、延期させていただきます。

来年度の開催につきましては改めてお知らせ致します。何卒宜しくお願ひ致します。

いつも温かいご支援ありがとうございます

新型コロナウイルス感染症対策のため、ボランティアの受入れを制限している中、今年度も三朝町赤十字奉仕団の皆様が、何か出来る事はないかと沢山の雑巾を作ってくださいました。本当にありがとうございました。



社会福祉法人 福生会

〒682-0125

鳥取県東伯郡三朝町横手396番地

電話 0858-43-3322(代表)

FAX 0858-43-3321

ホームページ <http://www.sankien.jp>

専用回線をご利用ください

三朝町横手396

- ・介護老人福祉施設 43-3322
- ・通所介護事業所 43-3330
- ・ケアハウス三喜苑 43-3340
- ・居宅介護支援事業所 43-3495

三朝町山田108-5

- ・グループホーム仁の里 43-5007
- ・デイサービス(サテライト) 43-5008

三朝町本泉916

- ・三朝町立賀茂保育園 43-0555

倉吉市伊木265-3

- ・三喜苑西郷通所介護事業所 27-6070

ご意見ご要望

- 短期入所生活介護事業所 ご家族より
内容

ショートステイから帰ってきたら家の動きが悪くなっている。家中では段差が多く、階段昇降のリハビリをしてほしいと伝えていたがされていたか。

今後の対応

歩行訓練は行っていましたが、階段昇降はしておりませんでした。ショートステイ担当者とリハビリ担当者と、しっかり情報を共有し実施していきます。

●ボランティア
寄付・寄贈
・長安節子様(俳句クラブ)
・田村真澄様(生花クラブ)
・白方愛子様(生花クラブ)
・門上和子様(縫物)
・鳥越紀一郎様(金一封)
・内田敏江様(金一封)
・三朝町赤十字奉仕団様(雑巾)



ボランティアの皆様、厚く御礼申し上げます

編集後記

先日、外に出て空を見上げると流れ星を発見♪久々の感動です。その後も夜空を眺め星空に癒されました。しばらく、コロナ、コロナで気持ちが忙しく、心休めることを忘れていたような気がします。

皆さんにとってホッとする瞬間はどんな時ですか？甘い物を食べた時、スティック糊の匂いを嗅いだ時、仕事から帰って愛犬の顔を見た時…

世間でも「コロナ疲れ」「コロナストレス」をよく耳にしますが、こんな時こそ、意識して癒しの時間を作ってみてはいかがですか？コロナなんかに負けず皆で乗り切りましょう。1日も早く「あの時は大変だったね～」と、話せる日がきますように!!!

特養

ブルーベリーに感謝！

平成29年に家族会でブルーベリーの苗を購入し、中庭に植えました。あれから4年、今年はじめてたくさんの実をつけました。熟れた実から収穫し、冷凍しておいて量がまとまつたところで「コンフィチュール」を作りました。一時期は絶えてしまったかと思われたブルーベリーですが、着実に成長し、おいしい実をたくさんつけて、みんなを喜ばせてくれました。



ブルーベリーのコンフィチュール レシピ

《材料》

ブルーベリー 100g
グラニュー糖 20g
レモン汁 大さじ 1/2

- ①ブルーベリーのヘタを取り除く
- ②鍋にブルーベリーとグラニュー糖を入れて果汁ができるまで30分ほど置く。
- ③②を中火で沸騰させ、弱火で10分煮る
- ④ブルーベリーの実がとろける前にレモン汁を入れて仕上げる

デイサービス

in 三朝

新型コロナウイルス感染症対策で、デイサービスでも沢山の制限がありますが、皆さんに楽しんでいただけるよう頑張っております。
ご利用者の皆さんの笑顔に私たちも元気をいただいております！



かき氷を作ってたべましたo^-^o



たこ焼きパーティー♪



ゴーヤの佃煮作り



職員による催し!(^^)!

ある日…

デイルームでこんな話題になりました

『えっ？？？ 三朝の旅館の中にボーリング場があったですか～？』

旅館の中にボーリング場があったなんて、今は想像できません。1960年代頃、日本中がボーリングブームでした。『三朝にも大きな旅館には、みんなボーリング場があったで～』『ロイヤルホテルが最初だったけな～』『よう遊んだわいな』お泊り客はもちろん、町民の皆さんも楽しまれていたようです。今では、ボーリング場は県内に3か所となってしまいました。さびしいですね。

After Kamo's English

賀茂保育園



今年度、新しく「After Kamo's English (アフター 賀茂ズ イングリッシュ)」を企画しました。これは、昨年度賀茂保育園を卒園し小学校へ進学した子どもたちへの特典として、賀茂保育園で身に着けた英語の力を継続させる取り組みです。夏休みに週一回のペースで5週にわたって、英会話教室を開催しました。

賀茂保育園では、一昨年は月1回、そして昨年は月2回の英会話教室を設定し、子どもたちが楽しく英語を学ぶことが出来るようにしてきました。小学校では、昨年度から英語の指導が始まりましたが、それは3年生からです。そこで、低学年で英語の力を継続させるべく、「After Kamo's English」を開催しました。5回という短い時間でしたが、参加した子どもたちは、英語を充分に楽しむことができました。英語は、触れる時間が大切です。今後も、ハロウィンやクリスマスの行事で、この「After Kamo's English」を計画したいと考えています。



運動会楽しかったよ♪

10月2日(土)に賀茂保育園運動会が盛大に開催されました。子どもたちはこれまでの練習の成果を十分に発揮し、かわいい姿、かっこいい姿をたくさん見せてくれました！

